Este mismo individuo, después de ridiculizar al dignisimo compañero Vicente García, acude a él para que le hiciers una sil-cripción, pues en Londres no repartían sopa como en Paris.

Como en las hojas que nos remitieron nada concretaban y además estaban las cartas de Nakens y de la Liga de Educación Racionalista Francesa, a ellas , nos atuvimos; luego, coando se han con-- cretado cargos y nos han merecido confianza, hemos sido los primeros en denunciarlos, execrarlos y publicar sus retratos para que todo el mundo los conociera.

No habrá polémica porque paradiscutir con nosotros la primera condición que exigimos es fuerza moral y ésta no la puede tener quien va a buscarla sopa a los conventos. Y sobre este asunto ni una palabra más.

Tenemos para la venta los siguientes folletos, que pueden adquirirse en esta administración y cuyo precio se detalla a continuación:

La Anarquia triunfante, por Anselmo Aspecto social de la lucha contra la Inherculosis, doctor Queraltó.. . . ;Solidaridad! Anselmo Lorenzo. . 0,10 El derecho a la evolución, Anselmo Lorenzo. 0,10 La politica y los obreros, por Tomás Herreros. 0,10 El derecho a la salud, por Anselmo Lorenzo. . 0,10 El Abogado del Obrero, por J. Sánchez Rosa (encuadernado). 1 50 El anarquismo triunfador, por Zoais.

A los corresponsales y paqueteros se hace el 30 por 100 de descuento, excepto en el del doctor Queraltó, que es el de 50.

Al extranjero se cargará el franqueo.

Los envios de cantidades se harán a nombre del administrador de TIERRA Y LIBERTAD, en letras, libranzas de giro mutuo, giro postal o sellos de correo, en este último caso certificando la carta.

NOTA.—No serviremos ninguna suscripción que no venga acompañada de su importe.

Crónica argentina

El resurgimiento anarquista en esta república es un hecho, como lo demuestra la serie de actos que se realizan a pesar de las draconianas leves coercitivas, legisladas para vergüenza de sus mismos legisladores,

Con motivo del 1.º de mayo, la rebeldia surge potente y hasta en los pueblos más escondidos, el proletariado ha hecho acto de presencia retando a los sayones del capital y solidarizandose para día no lejano.

La F. O. R. A., incansable, no deja pasar ocasion para la propaganda revolucionaria y se subdivide, se multiplica y está en todas partes. La F. O. L. de B. Blanca, ha realizado una serie de actos en la localidad y pueblos limitrofes, haciendo desaparecer el dogmaticismo conservador de aquel proletariado que, pacífico, vegetaba dominado a la voluntad del tirano.

El 30 de abril, una comisión solicitada, de B. Blanca a la F. O. R. A. compuesta por los compañeros Miguel Solano, Florentino Giribaldi y Martin Castro (poeta lírico), recorrieron B. Blanca, Punta Alta, Baldonado e Ingeniero

Este mismo dia por la noche se celebró en la sección de Ferroviarios de B. Blanca, una conferencia sociológica-revolucionaria en preparación a la fiesta de 1." de mayo, haciendo uso de la palabra el compañero Castro, quien tuvo que marchar rapidamente a Ingeniero White con el camarada Fati, para celebrar otro acto, quedando Solano en la velada en donde se origino una controversia con un socialista de la localidad, quien procuró, sin conseguirlo, refutar las teorias anarquista-revolucionarias expuestas muy claramente por aquél.

El mismo dia y a la misma hora se celebro una velada teatral y conterencia en Punta Alta, a cargo del batallador e incansable Giribaldi.

Fué un acto del que conservará un grato re-cuerdo el proletariado puntaltense, quien no escatimó su presencia, sino antes al contrario, que avido de vida acudio apenas esbozado el asunto de la reunión.

El 1," de mayo en B. Blanca se celebró un gran mitin de protesta a la pascua socialera y en conmemoración a los asesinados en Chicago.

Presidió el acto el compañero Fati, siguiéndole en el uso de la palabra Giribaldi y Perano, terminandose el acto con las palabras de Giribaldi: « le que se estuviese a la espectativa por la huelga general del Rosario».

La Plaza Rivadavia, en donde se congregó el pueblo, era pequeña para el número de asistentes, siendo obvio decir en el sentido que se manifestaron los citados compañeros y el júbilo que embargaba al auditorio.

El mismo día y a la misma hora en Punta Alta se celebro otro mitin bajo los mismos auspicios que el anterior, donde tomaron parte los compañeros Solano, Echegaray y Arti.

Después de anatematizarse la fiesta del trabajo politico-socialista y cantar un himno al trabajo libre y a los inmolados por la burguesía del Norte América, quiso hacer un pinito un socialista, ofendido por el acto y controvertió las teorias revolucionarias de los oradores, por lo que el camarada Solano, con amigable razonamiento y mostrandole la incapacidad de los idolos parlamentarios para lievar al proletariado mundial a un bien humano, quedo el pequeño socialista corrido y desenmascarado.

Por la noche en B. Blanca, función teatral y conferencia por Giribaldi y en la misma noche función teatral y conferencia por el compañero Solano, en Ingeniero White.

El 2 por la noche, los camaradas Giribaldi, Solano y Castro por la F. O. R. A., Perano, de B. Blanca y Real, por los ferroviarios, dieron una velada sociológica en Baldonado, a la sección ferroviaria de este distrito, la que como todos los actos anteriores, estuvo muy concurrida.

La F. O. R. A. proyecta una gira de propaganda por el interior de la república, que promete dar óptimos resultados.

La huelga general del Rosario que marchaba por via práctica (asaltos a conventos, comisarias policiales, incendio de tranvias y edificios, etcétera, etc.) y después de una pequeña masacre y varias detenciones de compañeros, los diputados socialistas Justo y Bravo, queriendo meterse en camisa de once varas, denegaron a la F. O. Rosarina, por lo que ésta, para demostrar la incapacidad e inutilidad del socialismo gubernamental entre el proletariado, volvió al trabajo, abandonando a los tranviarios (en su mayoria adormideras) en manos de los dioses socialistas, quienes después de varios días y un autobombo descomunal, han hecho fracasar el movimiento y se declaran impotentes para arreglarlo.

No podia ser menos. Los socialistas son siempre lo mismo en todas partes: Mauras enmascarados en democracia.

Buenos Aires

IULIO AMOR

A las mujeres

Romped, amigas mias, esa terrible cadena que os oprime; avanzad animosas y desechad esas rancias ideas que cada día aumentan más vuestra situación de esclavas y hacen más dificultoso

Rebelarse contra esa clase de miserables que nos convierten en rebaño de ovejas robándonos la salud y la inteli-

los ideales avanzan a pasos de gigante.

minado; la que ahora tenemos es más lenta y seguira siendo mientras la mujer siga fanatizada por las religiones. Adelante, amigas mias; avanzad hacia la sociedad moderna, donde todo será armonia y amor y en tiem los no lejanos la mujer no será la esclava del hombre; será su compañera y juntos compartirán sus alegrías.

PUBLICACIONES DE LA ESCUELA MODERNA

Baracaldo.

Por la administración de TIERRA Y LIBERTAD, mediante pago antici-

Las Aventuras de Nono, por Grave, traducción de Anselmo Lorenzo. El Niño y el Adolescente, por Michel Petit. Preludios de la lucha, por Pi y Arsuaga. Sembrando flores, por l'. Urales. Origen del Cristianismo, por Malvert.

Tierra libre (cuento social), por Grave, traducción de Lorenzo. Humanidad del porvenir, por E. Lluria, epilogo

Primer manuscrito, correspondencia escolar y dictados.

Aritmética Elemental, por Palasi. Elementos de Aritmética, dos tomos, encuadernada, 4 pesetas.

Compendio de Historia Universal, por C. Jacquinet, tres tomos, 6 pesetas. Nociones de Idioma Frances, por L. Bonnard.

Nociones sobre las primeras edades de la Humanidad, por G. Engerrand.

Evolución super-orgánica, por E. Lluria, prologo de Ramón y Cajal.

de E. Reclus. Pequeña Historia Natural, por Odón de Buen,

Mineralogía, por Odón de Buen. Petrografia y vida actual de la Tierra, por Odon de Buen.

Edades de la Tierra, por Odón de Buen. Psicologia Etnica, por Ch. Letourneau, 4 tomos, 8 pesetas.

Lorenzo. Hacia la unión libre, por Naquet, traducción

Republica Francesa y Vaticanismo o la politica religiosa en Francia, por Andre Mater, traducción de Litrán.

ducción de Litrán. La Escuela Moderna, por Francisco Ferrer

Toulouse, traducción de Litrán. Historia de la Tierra, por Sauerwein, traduc-

En rústica: a 1 peseta

vuestro camino.

Como no ignorais, la terrible Inquisición ha torturado los huesos de miles y miles de infelices, que se rebelaban contra los verdugos que en nombre de un dios que no se ha comprobado su existencia, mataban sin compasión y eran las fieras más sanguinarias; ellos eran entonces los amos del pueblo, porque en aquella época la gente se hallaba más ignorante que hoy y los que se rebelaban eran victimas de los mayores tormentos; mas hoy, queridas mías,

La inquisición todavía no se ha ter-

AMALIA FRAGUELA

Casa Editorial fundada por FRANCISCO FERRER CORTES, 478. - BARCELONA

pado, se servirán las siguientes obras:

Encuadernadas: a 2 pesetas

de Malato. Epitome de Gramática Española, por Palasi.

Resumen de la Historia de España, por N. Es-

La substancia universal, por A. Bloch y Paraf-

Geografia fisico, por Odón de Buen, prefacio

dos tomos, 4 pesetas.

La Escuela Nueva, por Elslander, traducción de

de C. Litrán.

La evolución de los Mundos, por Nergal, tra-

Guardia. Cómo se forma una inteligencia, por el doctor

ción de Litrán.

Cartilla (cartoné), primer libro de lectura. Las Aventuras de Nono.

El Niño y el Adolescente. Preludios de la lucha. Origen del Cristianismo. Sembrando flores. Tierra libre.

Humanidad del porcenir. Florcal, drama social en tres actos, por J. P. Chardón, traducción de Lorenzo. El infierno del soldado, novela de costumbres

militares francesas, por J. de la Hire, traducción de Soledad Gustavo. Las clases sociales, por Malato, traducción de

En anarquia, por Camille Pert, traducción de

A varios precios:

El hanquete de la vida, por A. Lorenzo, 1'50 pesetas. En Guerra, idilio, por Ch Malato, traducción de Lorenzo, o'40 pesetas.

A B C Sindicalista, por Ivelot, o'15 pesetas. La Mujer y ta Revolución, por F. Stackelberg.

in el cafe, por E Malatesta, traducción de S. Rodrigo, o'25 petetas. Génesis y evolución de la moral, por Ch. Letourneau, o'75 pesetas.

Analisis de la cuestion de la vida, por. A. Pe-Ilicer Paraire, 0'75 pesetas. La moral anarquista, por Kropotkine, traducción de A. Cruz, o'25 pesetas.

Postales Pax, por Sagrista, o'15 pesetas. Retratos de Ferrer, en busto y de cuerpo entero, 50 por 32, a o 60 pesetas.

Ferrer: Paginas para la historia, Consejo de Guerra: acusación, defensa y sentencia.-Consejo Supremo de Guerra y Marina: Providencia decretando la irresponsabilidad civil y devolución de los bienes. Precio, o 20 pesetas.

El Hombre y la Tierra, por Eliseo Reclus, traducida por Anselmo Lorenzo y revisada por Odon de Buen. Consta de seis tomos. Por cuadernos, a o'50 pesetas uno. Precio de la obra encuadernada con tapas especiales, 120 pesetas. Tomos sueltos, a 20 pesetas.

En preparación:

La gran Revolución, por Kropotkine, versión española de Anselmo Lorenzo, por cuadernos semanales a 50 céntimos,

Maremagnum

Para dar cabida a los originales de actualidad, aplazamos hasta el próximo número la publicación del folletin.

Al compañero Joaquin Diaz, de Sevilla, le recomendamos un poco de paciencia, así como a todos los que nos envian originales y no los ven pronto publicados.

No es posible atender a la publicación de cuantos trabajos nos envian y se han de ir arreglando a medida que las circunstancias lo per-Sirvan estas líneas de aviso para todos los que

se impacientan, pues hemos de limitarnos a la medida del periódico. Un nuevo grupo anarquista ha venido a au-

mentar el número de los que en Vizcaya traba-

an por la propagación de los ideales de eman-El grupo «Luz» difundirá la Verdad entre los trahajadores bilbainos por medio del libro y del folleto, y para que la propaganda alcance mayor intensidad se ha adherido a la Federación de Grupos Vascongados, deseando también ponerse en relación con todos los grupos constituidos con

Dirección: Juan Marin, Ollerías Altas, número 13, 3.°, Bilbao.

Erratum

En el artículo «Amor y Matrimonio», del último número, se han deslizado tres erratas del cajista que son mayúsculas y que hacen cambiar el sentido real de la oración. Aunque el buen criterio del lector las haya subsanado, bueno será

En la antepenúltima línea de la primera co-

lumna dice: roce espiritual, y debe ser goce es-En el tercer párrafo de la segunda columna, quinta linea, dice: y hacer que contribuyan; debe

ser: y hacen que contribuyan. En la primera linea de la octava columna dice: vida intelectual y debe ser vida ordinaria.

Por conducto del compañero Benigno Fernández Flores, del grupo «El Libertario», de Tolenas, Cal., hemos recibido las siguientes canti-

Valentín Alvaro, 2 pesos; Un católico que está convencido, c'25; Dionisio Gutiérrez, o'50; Uno que no cree en dios ni patria y desea libertad, o'25; Angel Acebo, o'50; José Germán Louza, o'50; Manuel Coriña, o'50; Miguel Atanda, o'50; Juan Peláez, o'30; Andrés Prego, o'75; Antonio Picos, o'50; Andres Penola, 1'25; Delmiro G. Gómez, o'25; Fermín Lozano, o'50; Andrés Prieto, 3 y Benigno Fernández, 4.

En lo sucesivo toda la correspondencia para el grupo «Rebeldes en acción», se remitirá a la siguiente dirección: calle Lema, 16, derecha, El-

Dicho grupo advierte que no responde de la prensa que no venga dirigida en esta forma.

Los compañeros Antonio Moreno, de Buenos Aires, y José Maurio, de Filadelfia, pueden escribir a la siguiente dirección: Hospitalet de Llobregat, calle Mayor, 18, 2.*,

El compañero-Casimiro Diez, de San Sebastian, avisa a todos los camaradas y grupos anarquistas, ante la posibilidad de que puedan ser

sorprendidos en su buena fe con peticiones de

Barcelona. -- Bautista Mavo.

dinero, cosa que un vividor ha efectuado varias

En Medinasidonia se ha constituido un grupo de jovenes con el nombre de «Abnegación y ejemplo», dispuestos a llevar a cabo una intensa propaganda anarquista por aquella región.

Sin temor a las polacadas que autoridades y gobernantes puedan cometer, difundirá las ideas acratas entre los campesinos, haciéndoles comprender que el hombre ha nacido para ser libre que la esclavitud en que yace sumido terminará el día que el proletariado se decida e tomar parte activa en la lucha emprendida para acabar con los privilegios.

Procurará ponerse en relación con todos los grupes constituidos, para los efectos de la propaganda, enviando un saludo y un fraternal abrazo a todos los que por el delito de ser hombres y no cosas sufren en las ergastulas burguesas de todo el planeta Tierra las iras de la gente honrada y decente.

Avisos

Toda la correspondencia y periódicos que se envian al grupo «Los Irredentos» se pondrá esta dirección: Vicente Arribas, calle Independencia, 2, La Arboleda (Vizcaya).

-Acción Libertaria, suscripción a Alfonso Ramiro, de Tarragona, pues no ha recibido nin-

gún número. -Todos los periódicos que enviaban paquetes correspondencia a Bmilio Coll, de Palafrugell,

lo suspenderán hasta nuevo aviso. -Acción Libertaria, suscripción a Francisco Rocatala, provincia de Valencia, por Utiel, en

—Sánchez Rosa enviará un ejemplar de cada folleto que tiene editados a Augusto Bagases, Alcaracejos (Córdoba). -El Porvenir del Obrero no mandará más

que 25 ejemplares a Francisco Elías, de Valen--A Benito Fernández Flores, P. O. Box, 23,

Tolenas, Cement, Cal., (Estados Unidos): Estos envios se harán certificados. El Porvenir del Obrero, 5 de Dinamita Cerebral.

Salud y Fuerza, «Huelga de vientres» y «Generación consciente», por valor de 2'50 pesetas. Biblioteca Internacional, de Coruña, «Cancionero» y «Canalejas... Ya habló la prensa...», a partes iguales, por valor de 5 pesetas.

Suscripción para ayudar a los (ibertarios mejicanos

	resetas
Suma anterior	161,15
28'50	28.90
generación	5°00
sacristán, o'20	0460
Total general	195*90

SUSCRIPCIÓN GENERAL

a favor de los presos por cuestiones sociales Peseta s

Suma anterior	33°55 6°60
marzo y Gil, 6'30	22,00
ment, o'50 y Pedro Gallardo, 1'50	3100
Palamos Ex-Centro Instructivo	10'00
Sans Centro de Cultura, 2; El mis-	
mo, o'50. Figueras.—Joaquin Guilmet	2'50
FiguerasJoaquin Guilmet	1'00
San Sebastián Remitido por Casimiro	
Diez, de varios compañeros	6'00
Zaragoza.—Un ex-sacristán	0'25
Marsa.—Laureano Giné	0.30
Tolenas, CalGrupo «Libertario»	10,00
Total general	95,50
REPARTO	
Baena.—Antonio Plazas, José Ovejuela y Eduardo Ordóñez, a 15 pesetas	45'00
Control de calon	

Total general. . . . 46'00 RESUMEN Importa la suscripción general. . . . ldem el reparto. Quedan para el próximo número. . . 49°20

Bonativos

Barcelona.—Rafael Bernabeu.. . . . Alta Córdoba.—Vicente G. Martínez. . Sans.--El mismo. Zaragoza.—Un anarquista Total 14'05

Correspondencia

Habana .- J. P. Recibidas 6 pesetas por sus-Idem. - C. G. Id 5 para paquetes. Se sirven por conducto de L. Portet.

Agullana.—J. S. B. Id. t por suscripción. Fernán Núñez.—Sociedad de Obreros Agrícoas. Pasamos vuestro aviso a Solidaridad Obrera. Paris .- J. R. R. Recibidas 10 ptas; para encargo 2'50; para presos 3 y por suscripciones de Clement, Gallardo y tuya 4'50.
Piracicaba. - J. L. Id 48; para Salud y Fuer-

¿a 6 y para T. v L. por paquetes 42.

Alta Córdoba.—V. Q. M. Id. 30; para El Li-

bertario 1'30; por folletos 2'50; por Vida Anarquista 12; por donativos 8'30 y por paquete 6,

Liquidado hasta el 159.

Ayamonte.—M. M. C. Id. 35; para Regeneración 5 y por resto de tu cuenta 30.

Aznalcazar.-Sociedad de Agricultores. Por conducto de Sánchez Rosa recibidas 2'80 que nos direis como distribuirlas, pues son cuatro sus-

cripciones y cada trimestre es 1 peseta. Habana .- Tierral En el número 166 apareeen 17'50 ptas. del grupo «Rebelión», de Pala-mós, siendo solamente 7'50 las recibidas. Sabadell .- Molina. Recibida o'75 para El Par-

vonir del Obraro. San Feliu de Llobregat .- J. M. Id. 2'70 para paquetes. Pagado hasta el 167.

Badalona.-J. M. Id. 0'60; para Regenera-

ción o'10 y para La Voz del Obrero o'50 por suscripción. Valenzuela .- F. E. Id. 20; para El Porvenir

del Obrero 5 y para T. Y L. por paquetes 15. Pagado hasta el 167. Córdoba.-R. M. Id. 1'50; para Méjico 0'25; por folletos o'25 y por suscripción 1.
Roda. -- J. V. Id. 23 para paquete. Liquidado

Boo Maliaño .- J. V. Id. 12; para libro y en-Car onge. - A. A. M. Id. 5 para paquete. Pagado hasta el 167. Es preciso certificar las cartas

cuando mandas sellos. San Sebastian .- C. D. Id. 19; para Fuerza Consciente 10; para presos 6 y por paquetes de Marcos Perez, de Beasain 3. Deja pagado hasta

Almeria. - J. G. A. Id. 5'35 para paquetes.

Pagado hasta el 167. Silos de Cabañas .- R. J. R. Id. 13'80; para Solidaridad Obrera, de Francisco Ponce, 1; por folletos y postales 7'80 y para paquetes 5. Liqui-

dado hasta el 164. Sevilla .- J. D. Id. 7 para Regeneración. Se mandaron libros por las 6 ptas. No servimos más libros si no se acompaña su importe.

Plá de Cabra.—J. F. Se mandó el 166. Reba-

jamos a 15 ejemplares. Malpartida de Plasencia. - D. R. A. Id. 6'50

para paquetes. Pagado hasta el 167. Valladolid .- Grupo Pro-prensa. Id. 10 para paquetes Liquidado hasta el 165. Blesa .- J. A. Id 4 por suscripción de J. N. y

Cartagena. - P. E. Id. 8; para folletos o'50 y por paquetes 7'50. Pagado hasta el 167. Vilasar de Dalt.-R. V. Id. 5 para paquetes. Liquidado hasta el 174. Zaragoza.—J. Ch. Id. 30; para Fuerza Cons-

ciente 5'25; por prensa mandada por nosotros 5'65; donativo o'25; Méjico o'60; presos o'25 y por paquetes de T. v L. 18. Pagado hasta el 164. Grazalema.-J. V. Id. 2 para paquetes. Pagado hasta el 171. Entérate de lo que decimos en

el número 167; en dicho número está el giro.

Uticl.—V. G. Id. 3; para Acción Libertaria
por suscripción de F. R. 1 y tuyas para paquetes de T. v L. 2. Pagado hasta el 168. Azuaga. -F. P. Id. 18 para paquetes. Pagado hasta el 164. Rebajamos envío desde 169. Sallent .- J. C. Id. 3'30 para paquetes. Paga-

do hasta el 167. Carcagente. - R. E. Id. 12 para paquetes. Marchena .- F. T. Id. 18; para Vida Anarquista I y por paquetes 17. Pagado hasta el 163. La Arboleda. — Grupo «Los Irredentos». Desde el 169 mandamos 90 ejemplares. Ya iba el paquete a V. de Arriba. Estáis liquidados hasta

Alcov.—V. T. Abonamos a tu cuenta 35 pese-tas. Pagado hasta el 167. No sabemos una palabra de las 5 pesetas de Bernabeu.

Marsa .- L. G. Id. 13'75 para Solidaridad Obrera 2; para presos o'30; suscripción tuya y Gabaldo 4. Como no servimos folietos que no tenemos, pasamos a Salud y Fuerza las 7'45 que restan para suscripción y folletos. Ellos os lo

Alcaracejos .- M. M. C. Id. por conducto de

Tolenas. Cal .- B. F. F. Id. 81.45; para El

Porvenir del Obrero 2'50 y para Dinamita Ce-

L. Portet 7 ptas, para paquetes. Pagado hasta

Reus.-J. C. Las suscripciones de Claveria (J.) M. Jiménez tienen abonado hasta fin de junio. Campillo .- F. G. Id. 9'50 para paquetes. Pagado hasta el 180.

rebral 5; Salud y Fuerza por folletos 2'50; Biblioteca Internacional para folletos 5; T. v L. para libro 2'50; presos 10 y por paquetes 43'95. Escribimos. Mahon.-J. M. Z. Abonamos 2 ptas. por tu cuenta a Solidaridad Obrera por paquetes.

Córdoba. - M. M. Según aviso que recibimos, abonamos a tu cuenta las 7 pesetas de Jiménez publicadas en el número 167. Azuaga.—Zoais. Abonamos 4 ptas. para Valle por paquete. Se nos avisó para suspenderle pa-

el número 167. Aumentamos envio. Lyon.—F. L. Id. 30; para Solidaridad Obrera 2'50; para presos 22 y por paquetes 5'50. Pagado Pedro Miguel.—Grupo «Los Nada». Por error de imprenta aparece en la distribución publicada

Puente Genil .- F. R. Recibido o'75 pta. para

en el número 168, por saldo 86'50 ptas., debien-Bornos. - Sociedad «La Constancia». Solidaridad Obrera no ha recibido la libranza que

Balance del número

Ingresos

Superavit del número anterior . . . 252'96

323'54

Por paquetes

Donativos			•	•				•	•	22'45	
				7	ota	ı.			•	629,00	
			G	a	sto						
Impresión d										295'50	
Cabecera y	est	еге	oti	pia						13'00	
Por franque	eo									6845	
Por hacer el	co	rre	ο.							15'00	
Carteros .										28175	
Alquiler de	pis	о.								22,00	
Gastos mer										6'40	
									•		
				7	Cota	al.	٠		٠	449'10	
RESUMEN .											

Suman los gastos

449'10 Superávit para el número 169 . . . 180,80

Suman les ingresos

Imp. Miró. Ronda San Pablo, 10.-Barcelona.